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01 de Julio 2023  Apoyamos al compañero Roberto Ocegueda jefe del departamento de educación arte y cultura, en el acomodo del 

mueble donde se les estará brindado la comida y cena a los valet danzares y al valet internacional de Colombia que se 

estarán presentado en el auditorio de la presidencia municipal. 

 

03 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 
realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 

04 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 
realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 Por la tarde realizamos una jornada de reforestación en el centro de salud de esta localidad, donde se plantaron diferentes 

árboles y algunas plantas de ornatos, en dicha activ idad participaron el regidor Francisco Hernández, compañeros de 
confianza del ayuntamiento y personal del sector salud. 

 

05 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 
 Por la tarde acudimos a una reunión convocada por la presidenta municipal, en el lugar que ocupa la sala de sesiones de 

la presidencia municipal, donde asistimos todos los directores de las diferentes arias, donde se trataron asuntos muy 

importantes para mejorar el desempeño de todos los compañeros de las diferentes jefaturas, también se presentaron las 
tres activ idades más relevantes que se realizaran en cada una de las direcciones en el mes de julio. 
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06 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 
 Acudimos a la comunidad de Milpillas Bajas para realizar dos subdiv isiones de un solar ubicado por la calle Av. 

Cuauhtémoc, esto con la finalidad de que las personas que compraron una fracción de dicho solar inicien sus trámites 

de escrituración, quedando pendiente las constancias de subdivisión que emite la jefatura de constancias. 
 Posterior al llegar a san pedro, nos trasladamos a la colonia del tigre para realizar unas mediciones de un terreno del 

Hermano del maestro Abel Alcantar dicho terreno se agregará a la lista del decreto de lotes que se ban a desincorporar 
y venta del fundo legal municipal. 
 

07 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 
 Se atendieron dos solicitudes una de la C. María Jiménez la cual quería que le localizamos su terreno y se lo delimitáramos 

ya que no estaba bien se gura en donde se encontraba, dicho solar se encuentra en la colonia de con concha Ledezma 

a lo cual se localizó y se alineo con los demás terrenos, posterior acudimos a los lotes de con el C. Miguel Ángel López 
para localizar y medir un terreno lo cual se realizó el trabajo solicitado por el antes mencionado.  

 

10 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 
realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas, también se trabajó en el listado de los 

terrenos que estarán en el decreto para la desincorporación del fundo legal municipal. 

 Por la tarde se le presento el borrador del proyecto para poder ser decretado, dicho documento se les entrego y explico 
el contenido a la presidente municipal Profa. Cristina Coronado, al síndico municipal Profe. José Luis Ocegueda y al 

secretario municipal Antonio Rodales, paro cual se acordó que el v iernes 14 del mes en curso, se llevara a cabo una 

reunión extraordinaria de cabildo para análisis, discusión y en su efecto aprobación del decreto.  
 

 

 



  

 

 

 

11 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas, también se trabajó en el listado 

de los terrenos que estarán en el decreto para la desincorporación del fundo legal municipal. 

 

12 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 
realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas, también se trabajó en el listado 

de los terrenos que estarán en el decreto para la desincorporación del fundo legal municipal. 

 Por la tarde convocamos a una reunión en la cual estuv ieron presentes la presidenta municipal, el síndico municipal, 

el secretario del ayuntamiento, algunos regidores  y los compañeros directores de desarrollo sustentable y oromapas, 
donde se trataron y analizaron las acciones a implementar sobre la demanda que tenemos por parte de la 

cooperativa de pescadores de san pedro lagunillas, en la cual están pidiendo acciones para mitigar la contaminación 

que existe en la laguna según por los lixiv iados que salen del basurero municipal y pueden estar llegando a las laguna, 

a lo cual se llegó a un acuerdo se harán estudios a la laguna, laguna de oxidación y al perímetro del basurero, para 
verificar si en realidad está llegando la contaminación de estos lugares. 

13 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas, también se trabajó en el listado 

de los terrenos que estarán en el decreto para la desincorporación del fundo legal municipal. 
 Por la tarde acudimos a una reunión en la sala de sesiones de la presidencia municipal, la cual estuvo convocada por 

el regidor Eleuterio Bueno presidente de la comisión de seguridad, en la cual se expusieron diferente problemáticas 

de las cuales la ciudadanía está poniendo muchas quejas con la diferentes autoridades del ayuntamiento, de las 

cuales son los ruidos fuertes de las personas que perifonean o venden algo, el horario en el que empiezan a vender, 
otro de los puntos fue el de los perros que están sueltos en la calle, otro de los puntos fue el material de construcción 

que se encuentra obstruyendo las banquetas, quedando en el acuerdo de realizar una reunión en cada uno de los 

barrios y localidades, para concientizar a las personas de los decibeles que tienen que tener sus anuncios y los horarios 

en que se deben llevar a cabo. 

 



 

 

 

14 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 Estuv imos presentes en la reunión extraordinaria en la sala de sesiones de la presidencia municipal, donde 
presentamos el proyecto de decreto para la desincorporación y venta de terrenos del fundo legal municipal, en el 

cual se les explico a los miembros del cabildo el nombre de las personas que serán beneficiadas y ya contaran un una 

constancia de posesión de su terreno y con esto poder tener una escritura, también se les comento el veneficio de las 

ventas de terrenos y expediciones de las constancias de posesión para las arcas del ayuntamiento ya se tiene un 
estimado de recaudación de $520.000.000, a lo cual nos aprobaron por mayoría absoluta del cabildo con 9 votos a 

favor. 

 
17 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas, también se trabajó en el listado 
de los terrenos que estarán en el decreto para la desincorporación del fundo legal municipal, al mismo tiempo se 

estuv ieron analizando los artículos que estarán incluidos en el miso, para que se incluyan, esto con la finalidad que se 

realice la publicación en el periódico oficial. 

 
18 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas, también se trabajó en el listado 

de los terrenos que estarán en el decreto para la desincorporación del fundo legal municipal, al mismo tiempo se 

estuv ieron analizando los artículos que estarán incluidos en el miso, para que se incluyan, esto con la finalidad que se 

realice la publicación en el periódico oficial. 
 Acudimos a la colonia linda v ista por la calle zaragoza, para realizar unas mediciones y localización de un terreno 

perteneciente al fundo legal municipal, el cual se incluirá a la lista del decreto que se está llevando a cabo. 

 

 

 



  

 

 

 
 

 

  

19 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 Por la tarde iniciamos las jornadas de reforestación 2023, que se estará llevando a cabo por lo largo y ancho del 
municipio de san pedro lagunillas, se iniciara con la plantación de 6,000 pinos que fueron donados por grupo dragón, 

en las cuales estarán participando personal de confianza del ayuntamiento, personal del sutsem y personal de grupo 

dragón, en este día iniciamos la plantación de los pinos en las faldas del cerro grande. 

 

20 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 Por la tarde continuamos con las jornadas de reforestación, se continuo la plantación en las faldas del cerro grande, 

en esta ocasión nos apoyaron personal de confianza del ayuntamiento y personal de grupo dragón.  

 

21 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 
24 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 
 Por la tarde continuamos con las jornadas de reforestación, se continuo la plantación en las faldas del cerro grande, 

en esta ocasión nos apoyaron personal de confianza del ayuntamiento, personal de grupo dragón y el regidor 

Francisco Hernández. 

 



 

 

 

25 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 Acudimos a la comunidad de Amado Nervo para realizar una jornada de reforestación por inv itación del presidente 
del comisariado ejidal, la cual se llevó a cabo por el camino que conduce al panteón municipal de esta comunidad, 

donde se plantaron algunos árboles, quedando pendientes la entrega de una charola de pinos. 

 Por la tarde continuamos con las jornadas de reforestación, se continuo la plantación en las faldas del cerro grande, 

en esta ocasión nos apoyaron personal de confianza del ayuntamiento y personal de grupo dragón. 

 

26 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 Por la tarde continuamos con las jornadas de reforestación, se continuo la plantación en las faldas del cerro grande, 

en esta ocasión nos apoyaron personal de base del sutsem y personal de grupo dragón. 

 
27 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 Por la tarde acudimos a la comunidad de Tequilita para realizar una jornada de reforestación por inv itación del comité 

de acción ciudadana, la cual se llevó a cabo en la cancha de futbol y corral de toros, donde se plantaron algunos 
árboles y plantas de ornado, quedando pendientes la entrega de dos charolas de pinos. 

 

28 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 
 También se recibieron 2,000 pinos que personal de grupo dragón nos llevó a la presidencia municipal, ya que el 

sábado se estará llevando una jornada de referenciación en una parcela que esta delante de la cruz de pileros.   

 

 

 



  

 

 

 

29 de Julio 2023  Continuamos con las campañas de reforestación, en esta ocasión nos trasladamos a unas parcelas que están 

ubicadas hacia la cruz de pileros, por el camino que conduce al ermitaño, donde se plantaron la cantidad de 650 

pinos donde nos apoyaron los regidores Ma. De los Ángeles, Azucena Hernández y Edgar García también nos 

apoyaron compañeros de confianza del ayuntamiento, personal de grupo drago y personas que están a cargo de la 
zona donde se plantaron los pinos. 

 
31 de Julio 2023  Se trabajo en la oficina, en la atención a la ciudadanía en general, donde se les dijo que documentos necesitan para 

realizar los diferentes tramites que realiza la dirección en conjunto con las jefaturas. 

 Acudimos al domicilio del C. Nicolas Iñiguez, para realizar unas mediciones las cuales se utilizarán en la elaboración 
de una constancia de subdiv isión, la cual el señor antes mencionado la estará utilizando para iniciar con tramites de 

segregación de esa fracción de su propiedad e iniciar con las gestiones de escrituración correspondientes.  

 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anexo imagines de algunas actividades realizadas en el trascurso del mes de Julio del 2023 
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